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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVENIO IEEQ-MEDIOS 
 
EL MOSQUITO Y EL IEEQ Redacción El Mosquito firmó con el Instituto Electoral el Estado de Querétaro (IEEQ) un convenio, con el cual este medio informativo se suma al objetivo de dar certeza y equidad a la contienda electoral de este 2015. (EM p1) 
 
PRONUNCIAMIENTO DE CIVILIDAD 
 
BAJO RESERVA 
Pacto de civilidad. El día de hoy por la tarde diversas organizaciones, universidades y el propio Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro firmarán el día de hoy por la tarde, una especie de pacto de civilidad política ahora que están por comenzar las campañas. Entre los invitados se espera que vayan rectores, directores de medios de comunicación y dirigentes de partidos políticos quienes signarán en un documento las reglas de respeto, dicen, y de equidad. Por cierto, nos adelantaron ya desde la oficina de la presidencia del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional que Micaela Rubio es poco probable que acuda, ya que, aseguran, a la misma hora, tienen la sesión para hacer la propuesta sobre las candidaturas a las diputaciones federales a la comisión permanente del consejo nacional. Casualidad. (EUQ, 2)  
LA PLUMA DE CONIN 
LA BANQUETERA. Están todos los que son, una vez cumplidos los protocolos ya atenemos oficialmente los nombres de quienes contenderán por la gubernatura de Querétaro para el sexenio 2015-2021. Son quienes pretenden ocupar la silla de 5 de Mayo y Pasteur, la esquina del poder. Por el PRI, Verde Ecologista y Nueva Alianza: Roberto Loyola Vera; por el PAN, Francisco Domínguez Servién; por el PRD Adolfo Camacho Esquivel; Morena, la magistrada Celia Maya por segunda ocasión, la primera fue del PRD y por Movimiento Ciudadano, Gabriel Salvador López Ávila, abogado corporativo de profesión. Restan si es que van a presentar candidato por sí mismo el PT, el Partido Humanista y el PES quienes al parecer puedan optar por seguir candidatura común o candidato común, al momento no cuentan con abanderado propio. Roberto Loyola cumpliendo las formalidades se registra el próximo jueves 12 de febrero en la sede de su partido. Falta que den inicio las campañas y seguirán las oficiales que duran poco menos de dos meses, tiempo en el que estos candidatos tratarán de convencer a la ciudadanía de que son la mejor opción para que les otorguen el tan ansiado voto. Faltan también por conocer los nombres de quienes serán los candidatos a los 15 distritos locales y que por ende conformarán la LVIII Legislatura del estado, además de los 10 pluris que son peleadas con ansiedad por todos los partidos y que generalmente son quienes acompañan al gobernador en el primer trienio. Lo cierto es que el proceso electoral ya en plena efervescencia, para este martes en las instalaciones del IEEQ todos los partidos firman un acuerdo de civilidad, que dicho sea de paso algunos partidos no creen en “firmar papelitos”, pero es un documento que promueve el Instituto Electoral y a querer o no van a tener que firmar. (CQ p2)  
COLUMNA ASTERISCOS 
PACTO. Se llama ‘Pronunciamiento Conjunto de Civilidad y Buenas Prácticas Electorales en el Estado de 
Querétaro’. Es una especie de pacto de civilidad convocado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que preside Gerardo Romero Altamirano, y que será firmado hoy (martes) por representantes de los 10 partidos 
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políticos que participan en el proceso electoral con la intención de que entre los contendientes haya civilidad y respeto mutuo. La cita es a las siete de la noche. (AM, 1) 
 
DENUNCIAS 
 
ACATAREMOS RESOLUCIÓN DEL TRIBUNAL Por Verónica Ruiz El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), acatará la resolución que emita el tribunal electoral respecto al recurso de apelación que interpuso Acción Nacional, contra las medidas cautelares dictadas a las Jornadas Q bienestar. El titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del IEEQ, Roberto Rodríguez Ontiveros, confirmo que el PAN se inconformó ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), pues considera que durante el procedimiento no se observaron algunas formalidades. “Sin embargo, para nosotros estimamos, que no procede la aplicación de esas formalidades, pero estamos en estudio, veremos qué resuelve el tribunal esa apelación, dijo. Con el hecho de que el representante del PAN, Martin  Arango, lo acuse de tener una actitud parcial en este tema, Rodríguez Ontiveros dijo entender que cuando hay una controversia entre dos partes y la resolución no favorece a alguno, se tendrá alguna opinión“Es claro en los medios (de comunicación) cómo uno dice que está actuando muy bien el instituto y otro dice que está actuando muy mar; es normal pero esperemos  el tribunal a ver qué resuelve “, manifestó. Finalmente, Roberto señaló que aunque no hay una fecha para la resolución, ésta deberá ser con mucha celeridad porque se tratan de medios cautelares. Acción Nacional, impugnó las medidas cautelares que dictó la Unidad de lo  Contencioso Electoral contra las Jornadas Q bienestar, ante el TEEQ; también interpuso un juicio de revisión constitucional promovido ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
PRI DENUNCIA CONTRA JUAN ALVARADO Por Gaby Ramírez El presidente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Héctor Ramírez López, advirtió que iniciarán un proceso ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en contra de José Luis Aguilera Ortiz, por actos adelantados de campaña y contra Juan Alvarado Navarrete, por el gasto excesivo para la rendición de su informe. Durante este fin de semana se llevó a cabo la presentación del informe de actividades del diputado local del décimo distrito, evento en el que el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano tuvo una breve intervención y aprovechó el espacio para señalar que llevarán “a Juan Alvarado a la presidencia (de San Juan del Río). Promovían el voto. El discurso expresado por Aguilera Ortiz, consideró Héctor Ramírez, es un intento de llamar el voto de la ciudadanía, toda vez que no sólo señalan a Alvarado Navarrete como virtual candidato sino que lo hace en un espacio convocado como parte de la agenda pública del funcionario. Además de esto, se pide disuadir el voto para el PRI. Agregó que el despilfarro para la contratación de publicidad para el informe del legislador amerita que se realice la revisión minuciosa de este gasto, por parte de los órganos electorales y del Congreso Local, para verificar la procedencia de los mismos, así como el monto total destinado a este propósito. Juan Ricardo Ramírez, representante del PRI ante el IEEQ, será el encargado de iniciar el procedimiento correspondiente.  (CQ p27)  
PODRÍA DEMANDAR PRI A MOVIMIENTO CIUDADANO EN SAN JUAN DEL RÍO San Juan del Río, 9 Feb 15.- El presidente municipal de San Juan del Río y el dirigente local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), coincidieron en que el organismo político interpondrá una demanda ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en contra del diputado Juan Alvarado Navarrete y del dirigente 
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estatal de Movimiento Ciudadano José Aguilera Ortiz, por actos adelantados de campaña. Lo anterior, luego de que durante el informe de actividades que rindió el legislador, el representante del partido “Naranja”, destacó al neoaliancista como su candidato a la presidencia municipal. Coincidieron en que se cuenta con audios y videograbaciones, los cuales serán elementos de prueba para que el representante legal del PRI ante el IEEQ inicie el procedimiento. Advirtieron que no hubo un informe de actividades, toda vez que Juan Alvarado nada ha hecho por la sociedad sanjuanense y que solamente utilizó la plaza pública para descalificar el trabajo de la administración municipal. “Le ponemos un tache a Juan Alvarado, porque la gente reprueba lo que se dijo en el Jardín Independencia. Tuve la oportunidad de platicar con el presidente de mi partido (el PRI) quienes ya están analizando para ver si empiezan un procedimiento ante las autoridades electorales por el destape de que busca una posición futura por San Juan del Río. Desde mi punto de vista sí hubo una violación a la ley electoral”, señaló el alcalde. Por su parte el presidente del organismo político, Héctor Ramírez López, señaló que José Luis Aguilera Ortiz, llegó a San Juan del Río para violentar la ley electoral, toda vez que pidió el voto a favor de Juan Alvarado. “Hay videos y audios en donde José Luis Aguilera, el sábado pidió el voto a favor de Juan Alvarado. Hoy llevo la documentación a Querétaro y ya mi dirigencia estatal, junto con el representante de mi partido, determinarán los procedimientos que habrán de aplicar”. Aclaró que la demanda será en contra del dirigente de Movimiento Ciudadano y no en contra de Nueva Alianza, toda vez que fue Aguilera Ortiz quien hizo la petición abierta a la ciudadanía a favor de Alvarado Navarrete.  http://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/381226-podria-demandar-pri-movimiento-ciudadano-en-san-juan-del-rio/  
DESCONOCEN LOS ALBIAZULES ÚLTIMA DENUNCIA DEL PRI Por Candhy Escalante Como positivo toma la dirigencia del Partido Acción Nacional el que el PRI esté atento a las acciones que llevan a cabo como organismo político, aseguró Micaela Rubio, luego de que hace algunos días se diera a conocer por parte de Mauricio Ortíz Proal la intención por denunciar a Francisco Domínguez por regalar tabletas electrónicas para promocionar su imagen. Hace algunos días, Mauricio Ortiz Proal dio a conocer lo anterior, y dijo que a la brevedad presentarán la respectiva documentación que avale la denuncia ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Sin embargo, la presidenta del Comité Estatal del PAN, Micaela Rubio, aclaró que ellos no han sido notificados de dicha denuncia, pero que de ser así, harán frente a la misma como lo han hecho con las anteriores. “En cuanto a esta última que han anunciado no hemos sido notificados, sin embargo, estaremos atentos; vemos que el PRI está muy interesado en lo que hace Acción Nacional y nosotros esto lo tomamos como positivo”, dijo. Lo anterior, explicó, porque mientras el PAN se ocupa por crear plataformas a favor de la ciudadanía, otros partidos se dedican a hacer otro tipo de señalamientos. Recordó que no sería la primera denuncia a la que se enfrenta su partido, y que como ha sucedido en las anteriores, esta también será solventada. “El PAN no ha sido notificado de esta denuncia, sin embargo, estaremos atentos cuando se presenten; no es la primera, ya se presentaron dos de las que si hemos sido notificados, incluso una ya se resolvió en el mismo sentido, es decir, resultó improcedente, creemos que las posteriores tendrán que ser resueltas en el mismo sentido, ya que se basan en los mismos hechos”. La exdiputada local hizo por lo anterior una invitación al resto de los partidos políticos para enfocarse en temas que sí beneficien a la sociedad, tales como la atención en temas relacionados con la seguridad y el bienestar para las familias. “Nosotros invitamos a todas las fuerzas políticas a que nos enfoquemos en estos temas; sin embargo, estaremos atentos, abiertos a contestar a las instituciones cada una de las indicaciones que hagan al partido como lo hemos hecho hasta el día de hoy”. (PA, 3)  
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http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/02/10/desconocen_los_albiazules_ultima_denuncia_del_pri_31762_1013.html 
 
COLUMNA “POR LOS LAVADEROS” RedacciónPor  Se dice  mucho que con prácticamente listas las dos principales figuras  del “Premio Querétaro 2015”, llegáramos a la recta lejana, que habrá de  llevar al registro de las candidaturas… No olvidemos que el proceso  de este año incluye 18 presidencias municipales con sus respectivas regidurías; 25 diputaciones locales, 15 por mayoría y 10 por lotería “plurinominal”. A buscar un sitio de presupuesto van los candidatos, precandidatos hasta ahora, de diez organismos registrados con fines de subsidio, ante el IEEQ. Por lo que respecta a la gubernatura el PAN abrió juego con el esperado registro de Francisco Domínguez, auto destapado hace tiempo al grado de tener dos que tres quejas por actos anticipaos de campaña , sin que el IEEQ se ocupara frente a un Senador de la República y seguro candidato. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES  
INTERPONDRÁN INDEPENDIENTES UNA NUEVA IMPUGNACIÓN Por Esmeralda Trueba Alberto Marroquín Espinoza, candidato independiente a la gubernatura, afirmó que a más tardar el martes, interpondrán un recurso de inconformidad ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), ya que pese a que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) resolvió a favor de las candidaturas independientes eliminando que los ciudadanos tengan que representarse personalmente a ratificar su simpatía por el candidato; ahora, el IEEQ solicita que se anexe copia de la credencial de elector en tamaño carta para cada firma, con nombre , domicilio, clave de elector, firma autógrafa e imprimirse en dos tantos. Candados que consideró como una burla y una simulación de estos espacios ciudadanos. Indicó que, de no salir favorable al recurso, estará desistiendo de la  candidatura a gobernador, ya que, -señaló-, son las mismas instancias electorales del estado las que están poniendo los candados a las candidaturas independientes y dijo que no pretende participar en algo que afecte el medio ambiente. “Mañana (martes) vamos a meter el recurso de inconformidad y si no sale favorable, no pienso participar que estemos afectando al medio ambiental, no voy a ser un cómplice más para afectar el medio ambiente del estado y del país, debemos esperar el tiempo de resolución que podría darse a más tardar en 10 días”, indicó. Marroquín Espinoza indicó que esta determinación genera complicaciones, tanto para candidatos como para simpatizantes. “No puedes andar por las casas recorriendo y solicitando el apoyo porque les tienes que pedir su credencial de electora e ir a sacar una copia, ¡imagínate! Si de por sí, es una labor fuerte la de conseguir 35 mil firmas, y además el elector, normalmente no quiere desprenderse de su credencial de elector, por todo lo que ocurrió en años anteriores, que hicieron mal uso de esta los partidos políticos”, precisó. Además de los gastos económicos que representa tanta documentación, ya que son las 35 mil copias de las credenciales de elector, más una copia para los 35 mil simpatizantes, más las copias del formato de autorización de respaldo de la ciudadanía, “no que estamos hablando de una era digital”, indicó Albero Marroquín. Finalmente hizo un llamado a las instancias electorales de Querétaro a que sean más prácticas y con su mismo sistema validen las firmas de los ciudadanos. (AM, 6)  
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COSTO CAMPAÑAS ELECTORALES  
¿CUÁNTO NOS VAN A COSTAR LAS CAMPAÑAS?  Cada año, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), antes Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), otorga un presupuesto a cada uno de los partidos políticos, para su "correcto funcionamiento". Obviamente, cuando es año electoral, el presupuesto designado es mayor. Sin embargo, nadie se esperaba el enorme presupuesto de 103 millones de pesos que aprobó este año. El dinero que utiliza el IEEQ es federal. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en su Presupuesto de Egresos (hace poco modificado por la suspensión del Tren Rápido), destina cierta cantidad de dinero para al Instituto Nacional Electoral (INE), y es ese órgano, a su vez, el que destina el monto del que dispondrá el IEEQ (que es básicamente lo mismo pero a nivel Querétaro). Una vez que el recurso está en Querétaro, son los Consejeros los que deciden cuanto se le dará a los partidos políticos. En esta ocasión, los miembros del IEEQ destinaron 103 millones 181 mil 885 pesos para repartirlo entre partidos y candidatos independientes. Se designó que el dinero se reparta de la siguiente manera: En el 2009 -la última vez que hubo elecciones locales- el monto fue de 18 millones 817 mil pesos. Es decir, que incrementó en más de 500% el presupuesto para partidos. Al PRI le van a dar 7 millones de pesos para campaña, más 14 para financiamiento público. Al PAN, le tocan 9 millones para sus campañas, y 19 para financiamiento. El PRD, PANAL y PVEM recibirán entre 6 y 7 por cada rubro. Movimiento Ciudadano va a recibir 2 millones para campañas, y cinco para gasto ordinario. El PT, Morena, Encuentro Social y el Partido Humanista recibirán 614 mil pesos para sus campañas, y un millón 228 mil para su gasto ordinario. A los candidatos independientes, que son los que más necesitan el financiamiento, les darán la cortísima cantidad de 600 mil pesos para sus campañas. Sin embargo, ojalá fuera solo esta la cantidad que se gastarán los candidatos. Además de su "monto" de dinero público, los candidatos pueden contar con apoyo externo. Es decir, de inversionistas y amigos que gusten patrocinar su campaña. Para las campañas a gobernador, el tope de gasto (en total) es de más de 53 millones de pesos. Para alcaldes de los diferentes municipios, el tope oscila entre los 361 mil pesos (a San Joaquín, el municipio mas pequeño) y 36 millones para el caso de Querétaro.  http://ciudadypoder.mx/detalle.php?categoria=queretaro&noticia=3406  
PLATAFORMAS ELECTORALES 
 
RECOGERÁN PROPUESTAS Por Héctor Ayala El Partido Acción Nacional (PAN) recogerá propuestas sociales de la ciudadanía para la construcción de su Plataforma Política a través de un soporte digital alojado en la página de internet www.unequipodetodos.com. Guillermo Tamborrel Suárez, presidente de la Comisión de la Plataforma Política Electoral, explicó que esta herramienta estará disponible hasta el 26 de marzo, cuando el partido debe presentar ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) su plataforma electoral. Además, el Partido Acción Nacional realizará foros, el primero de ellos el próximo lunes 16 de febrero sobre corrupción en el Hotel Mirage. Asimismo Guillermo Tamborrel demás de que habrán cuadrillas distribuidas en diversos puntos del estado recogiendo de propia voz de los ciudadanos sus propuestas para transformar idas en acciones de gobierno. En este sentido Guillermo Tamborrel Suárez aclaró que la propuesta serán “filtradas” por la ideología del Partido Acción Nacional para que las acciones de gobierno vayan acorde a los preceptos que forman el partido. De esta manera una vez presentada al IEEQ los panistas sólo esperan la aprobación del órgano electoral para ponerla en marcha. (EM p1) 
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BOLETAS ELECTORALES 
 
IEEQ DEBE EVITAR LA PROPUESTA DE FORMATO Por Montserrat Márquez El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), debe evitar la propuesta para el formato de las boletas electorales al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), con el fin de que este determine finalmente cómo quedará; ya que se había hablado de que posiblemente en esta ocasión, no llevaría la fotografía del candidato, explicó el diputado local, Apolinar Casillas Gutiérrez. Dijo que la decisión de que las boletas electorales deben llevar la fotografía fue una opción consciente de los diputados locales, ya que no coincidían con la legislación federal, la cual no incluye la imagen de los candidatos en las boletas electorales. Manifestó que esto puede ser considerado como un conflicto de normas e interpretaciones; al tiempo de destacar que cuando el INE tome una determinación de este tema, podría ser impugnada si así se considera prudente. “El órgano local tiene que mandarle la propuesta al órgano nacional para que determine cómo va a quedar la boleta. El acto definitivo y definitorio será el acuerdo del Consejo General del INE cuando diga: la boleta para Querétaro será esta, contenga o no contenga la fotografía; ese será un acto definitorio y será un acto impugnable”, especificó. Casillas Gutiérrez especificó que el INE es el único órgano que cuenta con las facultades necesarias para aprobar el diseño de la papelería electoral y también aclaró que la Ley Electoral nacional solamente tiene efectos para las elecciones federales y para las elecciones locales se deberá de seguir la Ley Electoral de la Entidad. “Si alguna de las fuerzas políticas dice: yo quiero defender lo que dice la ley local del estado de Querétaro; que debe llevar fotografía, puede interponer un recurso ante el órgano nacional (…) por esa determinación todas las fuerzas políticas se han manifestado a favor de que lleven las fotografías porque así lo marca la ley local”, subrayó. (AM, 6)  
TRANSICIÓN  
SEGOB SE REUNIRÁ CON ALCALDE INTERINO EN QUERÉTARO Querétaro, 9 Feb 15.- Luego de la salida de Roberto Loyola del Ayuntamiento de Querétaro, el Secretario de Gobierno del estado, Jorge López Portillo Tostado, dijo que en breve estará reuniéndose con Luis Cevallos que fue electo como el presidente municipal interino. Aseguró que no se bajará la guardia en el trabajo que se realice en conjunto con la capital. “No (bajará el ritmo de trabajo), entiendo que hay los términos respectivos de ley, al interior de Cabildo…En los términos de ley y seguirán los esfuerzos. Naturalmente (me reuniré con el presidente municipal interino), en cuanto haya tomado posesión”, anotó. Tras el arranque de los procesos internos en los partidos políticos para elección de sus candidatos, el Secretario de Gobierno del Estado hizo el llamado a todos a respetar la ley y conducirse bajo los lineamientos ahí estipulados, sobre todo en lo que respecta a los tiempos, formas y financiamientos. “El llamado y la convocatoria lo hace la misma ley federal electoral y la ley del estado en materia electoral y la invitación es desde el ejecutivo del estado, es a respetar los términos de ley en tiempos, en formas, financiamientos que en este proceso el proceso de fiscalización viene a ser muy acucioso”, indicó. Reconoció también que hasta este momento todos los partidos políticos han estado respetando los tiempos que marca la ley electoral, además que tanto el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) como el Instituto Nacional de Querétaro (INE) han estado al pendiente de ello.  http://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/381279-segob-se-reunira-con-alcalde-interino-en-queretaro/ 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PUEDEN BOLETAS INCLUIR FOTO DE CANDIDATOS Por Olivia Lara Los partidos políticos podrán defender que las boletas electorales lleven fotografías, a pesar de lo que dicte la legislación federal, aseguró el diputado y presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales de la Legislatura local, Apolinar Casillas Gutiérrez, quien adelantó que la mayoría de los partidos a nivel local están a favor de mantener la foto para identificación de los candidatos. “Lo discutimos, disentimos de lo que decía la norma federal, el artículo 266 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (Legipe) que describe el contenido de la boleta electoral está enmarcado en un título que inicia con el artículo 234, de los actos preparatorios de la elección y el primer renglón del artículo dice: ‘este título será aplicable exclusivamente para procesos electorales’. En ese título está enmarcado el artículo 266 que enlista los requisitos de la boleta, que no viene mencionada la fotografía”. Y es que insistió que la disposición local de que las boletas electorales deben llevar fotografía para casos de gobernador, presidentes municipales y diputados fue una decisión consciente y consensuada en el Congreso queretano, ya que no estuvieron de acuerdo con la legislación electoral federal, misma que no contemplaba la imagen de los candidatos. “Aquí hay un conflicto de normas y un conflicto de interpretaciones, yo tengo la certeza de dos cosas: una que por disposición constitucional federal y la Legipe, el órgano facultado para aprobar el diseño de la papelería electoral y entre esta, la boleta, es el órgano nacional, el consejo nacional del INE; sin embargo, el contenido de esa documentación y en particular la boleta lo determinan las propias leyes, para un proceso federal, lo determinan las leyes federales, para un proceso local lo determina la ley local”. Reconoció que es un problema de normas e interpretaciones; dijo, que el que debe tomar la determinación final si las boletas llevarán o no fotografías será el Instituto Nacional Electoral (INE), y en caso de que lo consideren necesario lo pudieran impugnar. (EUQ, 4)  
CAPACITA EL INE A FUNCIONARIOS DE CASILLA Por Norma Ayala A partir de ayer, los ciudadanos queretanos que hayan salido sorteados para ser funcionarios de casilla en el proceso electoral del 7 de junio, son visitados por un capacitador debidamente uniformado e identificado, que los invitará a formar parte de este proceso. Según la vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Querétaro, Ana Lilia Pérez Mendoza, el sorteo de los ciudadanos electos, se realizó el pasado viernes de manera simultánea en las cuatro juntas distritales, un sorteo en relación con enero, como fecha de nacimiento de los y las ciudadanas. “Los capacitadores están saliendo a tocar puerta de los ciudadanos; son capacitadores identificados con chaleco, sombrero y credencial en donde se reconocen. Contamos con 620 capacitadores y 110 supervisores”, refirió. (EUQ, 4) 
 
RESPETAR TÉRMINO DE LA LEY ELECTORAL, DEMANDA L. PORTILLO Por Ana Cristina Alvarado El Secretario de Gobierno del estado, Jorge López Portillo Tostado hizo un llamado a los precandidatos a respetar la convocatoria desde la ley electoral y la ley del estado. “La invitación desde el ejecutivo es a respetar los términos de ley, en formas y en financiamiento que sea un proceso a acucioso”, comentó. Finalmente dijo que él no está para juzgar a los presidentes que soliciten licencia y dejen la administración, porque si la ley lo permite se puede hacer. (N 6)  
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RESPETO A LOS ASPIRANTES SIEMPRE QUE CUMPLAN LA LEY Por Luis del Toro El gobernador José Calzada Rovirosa, así como el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, expresaron respeto a las aspiraciones personales de los aspirantes a puestos de elección popular, siempre que cumplan la ley. El gobernador José Calzada afirmó que Roberto Loyola es un hombre honorable, de familia y principalmente, por lo que hizo votos porque vengan tiempos de trabajo. (N 3)  
EJECUTIVO APOYA A TODOS LOS ASPIRANTES Por Marittza Navarro La solicitud de licencia de los funcionarios públicos para participar del proceso electoral es respetable, para el caso de todos quienes tienen otras aspiraciones personales y políticas, afirmó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa. Así lo refirió ante la decisión del presidente municipal con licencia, Roberto Loyola Vera, quien este lunes (en sesión extraordinaria de cabildo) se despidió del ayuntamiento faltando más de siete meses para la conclusión de su mandato constitucional. (EUQ, 1) 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
ESTE SÁBADO PROPONDRÁ PAN A PRECANDIDATOS Por Jorge Vargas Sánchez Este sábado, la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional en el estado le hará a su similar nacional las propuestas de los precandidatos que deben ser ungidos como candidatos probablemente el día 27 del presente, según lo informó la presidenta interina del PAN en el estado, Micaela Rubio Méndez. La también exlegisladora fue entrevistada en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, por el director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, acerca del ambiente que el partido vivió este domingo, con motivo del registro de más de 700 aspirantes a las candidaturas para cargos de elección popular locales. (PA, 1)  
CONFORMARÁ PAN PLATAFORMA CON LA CIUDADANÍA Por Montserrat Márquez El Partido Acción Nacional (PAN) presentó la base para crear su plataforma política, la cual consiste en una página de Internet con el nombre: ‘Un equipo de todos’, donde recolectarán las opiniones de la sociedad, aseveró el presidente de la comisión para la creación de la plataforma electoral, Guillermo Tamborrel. “Estamos lanzando plataforma digital, en la que habremos de recoger las propuestas, el sentir de todos aquellos que dediquen un rato para plasmar opinión, podrán subir video o fotos, que ayuden a pulir el diagnóstico”, reiteró. Dicha plataforma estará disponible hasta el 26 de marzo que es cuando debe de ser presentado el documento oficial ante el organismo electoral. Tamborrel agregó que también se apoyarán con cuadrillas para conocer las necesidades del ciudadano a pie. De igual forma, manifestó que para aquellos esto pudiera significar un acto anticipado de campaña, que estas acciones son diferentes, ya que únicamente se dedicarán a recolectar 
propuestas, por lo que no debería de haber problema. (AM, 4)  
LANZAN PANISTAS PORTAL PARA RECIBIR PROPUESTAS Por Candhy Escalante Ayer por la mañana, la presidenta del Comité Estatal del Partido Acción Nacional en conjunto con algunos aspirantes a las diversas precandidaturas llevaron a cabo la presentación en la red de la plataforma “Un equipo de todos”, en la que los ciudadanos y la sociedad organizada podrán emitir sus propuestas, mismas que serán 
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tomadas en cuenta para la realización de un proyecto de campaña. En una rueda de prensa, en la estuvieron presentes la dirigente estatal, Micaela Rubio; los diputados federales Marcos Aguilar Vega, Alfredo Botello y Raquel Jiménez, además del senador Francisco Domínguez y algunos otros diputados locales, el encargado de esta plataforma, Guillermo Tamborrel, fue el encargado de dar a conocer esta nueva propuesta. (PA, 3)  
SE REGISTRARON MÁS DE 700 PRECANDIDATOS Por Montserrat Márquez  Más de 700 precandidatos se registraron para diferentes puestos de elección popular en lo que es conocido como campañas internas; la dirigente estatal, Micaela Rubio Méndez, señaló que para 12 alcaldías solo hubo un precandidato, mientras que en otras seis; entre ellas, la capital queretana donde están inscritos y Alejandro 
Delgado Oscoy, hay más de un contendiente. “En todas la diputaciones, hay más de un registrado, entonces ése es el trabajo en el que nos enfocaremos el día de hoy, mañana y pasado mañana en las entrevistas de estos perfiles para luego poder el próximo sábado tomar la decisión”, detalló. Indicó que el próximo jueves estarán publicados los nombres definitivos en la página electrónica; al tiempo de señalar que no los sabe todos de memoria, pero especificó que los municipios serranos son donde hay candidatos únicos, pero, San Juan del Río y Corregidora no están en este supuesto. (AM, 4)  
LOS CIUDADANOS DIRÁN SI VALE LA EXPERIENCIA: FDS Por Verónica Ruiz El senador Francisco Domínguez Servién, precandidato único de Acción Nacional a la gubernatura del estado, señaló que al registrarse Roberto Loyola Vera como  precandidato del PRI al gobierno, se enfrenta contra un político sin experiencia. (N- QUIÉN SIGUE, 5)  
EXPERIENCIA ES “MI PLUS”, DECLARA PANCHO Por Aimeé Pacheco  El virtual candidato del PAN al gobierno del  Estado, Francisco Domínguez Servién consideró  que Roberto Loyola va derrotado a la contienda  por haber solicitado licencia y no renunciar en forma definitiva al cargo de presidente municipal de Querétaro, y destacó que la experiencia que él ha tenido en distintos cargos públicos es “un plus “ a su favor, y contra eso tendría que enfrentarse Loyola. (DQ, 5) 
 
PRESUME PAN EXPERIENCIA Por Olivia Lara El senador del Partido Acción Nacional (PAN) y precandidato de unidad en el albiazul, Francisco Domínguez Servién, afirmó que su experiencia política le otorgará el triunfo en la gubernatura de Querétaro. Recordó que ha sido representante popular en tres ocasiones y su posible contrincante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Roberto Loyola Vera, sólo en una ocasión, por lo que dijo, está en ventaja por la labor que ha realizado en el estado. (EUQ, 1)  
VA POR UNIDAD EN LA CAPITAL Por Olivia Lara El diputado federal Marcos Aguilar Vega aseguró que trabajará por una candidatura de unidad en el Partido Acción Nacional (PAN), al afirmar que aún no se agota el tiempo para tener a todos los perfiles en un solo proyecto para unificar al albiazul. “Me parece que la que yo estoy proponiendo es una candidatura de unidad, no de unanimidad, y la unidad implica que la mayoría de los miembros de mi partido han respaldado un proyecto por el trabajo 
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realizado. Sin embargo, en una aspiración formal, seria, conociendo el antecedente de hace seis años, tengo claro que necesitamos a todos los perfiles dentro de un solo proyecto y yo estaré trabajando incansablemente para que así suceda con humildad ante mis competidores”, respondió. (EUQ, 1)  
MARCOS BUSCA SER UN CANDIDATO DE UNIDAD Por Aimeé Pacheco  Luego de que Alejandro Delgado Oscoy se registró para buscar la candidatura del PAN  a la alcaldía de Querétaro, siendo la capital uno de los seis municipios  donde hubo más de un registró para el mismo cargo. Marcos Aguilar Vega dijo que el proceso aún no acaba y seguirá insistiendo para alcanzar una candidatura “de unidad” las cuales se definirán en lo local, a más tardar, el 14 de febrero. (DQ, 5)  
SEGUIRÁ MARCOS AGUILAR COMO DIPUTADO FEDERAL Por Montserrat Márquez Debido a que el método para la decisión de candidatos en el Partido Acción Nacional (PAN) es la designación, en algunos puestos donde haya más de dos precandidatos registrados no podrán realizar ningún tipo de campaña; es decir, que no les es permito solicitar el voto a la militancia, razón por la cual, -aseguró el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, y precandidato para la alcaldía de la capital queretana-, él continuará con sus labores legislativas, hasta que la decisión por el Comité Ejecutivo Nacional sea tomada. “En el caso particular como se tomó la decisión de un método de selección por designación, nosotros tenemos prohibido realizar cualquier tipo de precampaña al interior del partido, lo cual implica que continuaré con mi labor de legislador de forma normal, realizando trabajo y contacto con la sociedad”, recalcó. (AM, 4) 
 
CEVALLOS DEBE CONDUCIRSE EN LA LEGALIDAD: MARCOS Por Verónica Ruiz Al manifestar su respeto por Manuel Pozo Cabrera, virtual precandidato del PRI a la presidencia municipal de Querétaro, el diputado federal del PAN, Marcos Aguilar Vega, confió que la  apuesta de todos los candidatos – una vez nombrados, sean las propuestas. (N- QUIÉN SIGUE, 4)  
VIGILARÁN REGIDORES DEL PAN A CEVALLOS, ASEGURA MARCOS Por Candhy Escalante Espera el precandidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN, Marcos Aguilar Vega, que el exregidor Luis Cevallos tenga claridad al representar la administración capitalina, ya que el albiazul cuenta con los regidores necesarios para mantenerse vigilantes de las conductas de los priistas. El panista comentó que se espera un Gobierno Municipal plural y que se aboque a trabajar para y por los queretanos. (PA, 4)  
EDIL DE CORREGIDORA BUSCARÍA SER DIPUTADO Por Norma Ayala El alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, confirmó su registro como aspirante a diputado local por el VII Distrito, situación que dijo fue a petición de su partido, por lo que en caso de ser designado como el candidato oficial, solicitará licencia al cabildo por 90 días. Indicó que como militante panista siempre estará a disposición de su partido en la trinchera. Comentó que el PAN estatal le solicitó que presentará su registro para el VII Distrito. (EUQ, 3)   
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SE REGISTRA ZAPATA GUERRERO PARA UNA DIPUTACIÓN LOCAL Por Esmeralda Trueba  El presidente municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, se registró como precandidato a la diputación local por el séptimo distrito. Al respecto, el edil afirmó que fue una petición de su partido. “Yo estoy a la disposición de nuestro partido, me han pedido que presente el registro para que me puedan tomar en consideración, para este proceso y ¡bueno!…, estoy en la disposición tanto para seguir en la presidencia, como para estar en la diputación donde me pidan que yo esté trabajando”, indicó. En tanto, según los tiempos electorales, en 
un lapso de 10 días, el partido definirá los perfiles que van por esta candidatura; aunque el alcalde de esta demarcación aseguró que deberán ser los primeros días del mes de marzo, cuando, en caso de ser designado, deba estar pidiendo licencia como presidente municipal, sin embargo, -dijo-, regresará para hacer la entrega-recepción.  (AM, 4)  
POR EL PAN NO VA LOMELÍ A EL MARQUÉS Por José Luis Rodríguez Palomares El diputado local por el Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Lomelí  Noriega, no cierra la puerta para aspirar a la Presidencia Municipal del municipio de El marqués  por otro partido político, después  de que el blanquiazul se decidiera por José Guadalupe García como su candidato. (DQ, 8) 
 
PRI 
 
MAÑANA LA REUNIÓN DE LOS ASPIRANTES DEL PRI Por Enrique Zamudio La última reunión de los tres aspirantes del PRI a la candidatura a gobernador, con el CEN de su partido, en la que se definirá al abanderado del tricolor, está prevista para mañana, refirió el dirigente estatal Mauricio Ortiz Proal. “Si contamos con la generosidad y el acompañamiento de todos, pudiéramos tener en las próximas horas, alguna candidatura que refleje fortaleza”. (N 1) 
 
ROBERTO QUIERE, CON ENORME CONVICCIÓN A QUERÉTARO: MOP Por Redacción A lo largo del mandato del licenciado Loyola, Querétaro se caracterizó por ser una ciudad donde se privilegio la gobernabilidad, la paz y la tranquilidad”, afirmó el líder estatal del PRI en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal. (N- QUIÉN SIGUE, 2)  
LOYOLA PIDE LICENCIA, CEVALLOS RINDE PROTESTA COMO ALCALDE Por Diego Armando Rivera Esta mañana en sesión extraordinaria de Cabildo del ayuntamiento de Querétaro, el Presidente Municipal Roberto Loyola Vera solicitó licencia al cargo para buscar registrarse como precandidato del PRI a la gubernatura del Estado; ahí mismo rindió protesta Luis Cevallos como alcalde interino. Loyola Vera aseguró que está decisión no obedece a un proyecto personal, sino a la necesidad de seguir sirviendo a los queretanos. El ahora ex alcalde indicó que el éxito se logra gobernando en equipo con los ciudadanos de Querétaro. “No busco continuar un proyecto personal, ni saltar de un puesto a otro, quiero seguir sirviendo a Querétaro, porque creo que firmemente que con trabajo y honestidad, podemos dar respuesta a nuestros desafíos”, señaló. Posteriormente, en entrevista respaldó el dicho de su compañeros de partido, Braulio Guerra Urbiola y Jesús Rodríguez Hernández, quien indicaron que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional no los ha convocado a la segunda reunión que tienen 
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programada para informales quien será el precandidato de unidad de su partido a la gubernatura del estado. AM, web)  
DESEA JOSÉ CALZADA ÉXITO A ROBERTO LOYOLA EN LA CONTIENDA Por Carolina Sánchez Una persona honorable, de familia y de principios. Así describió el gobernador de estado, José Calzada Rovirosa, a Roberto Loyola Vera, quien se registrará este jueves como candidato de unidad del PRI para contender por la gubernatura del estado. Le deseamos éxito, dijo el mandatario. En entrevista, el titular del Ejecutivo consideró que la licencia que, como Loyola, toman otros servidores públicos en busca de otro cargo, no puede ser criticada, toda vez que la acción está permitida por ley y no se pueden coartar los “deseos” de las personas por seguir sirviendo. (PA, 4)  
PEPE DESEA ÉXITO A ROBERTO LOYOLA Por Armando Ruiz Muñoz “El alcalde Loyola es una gente honorable, de familia, de principios y que vengan tiempos de trabajo”, dijo el gobernador  José Calzada ante la renuncia como presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera, para contender por la candidatura a la gubernatura abanderando el PRI. (DQ, 7) 
 
DESEAN REGIDORES ÉXITO EN PROYECTOS Por Alan Contreras Agradecimiento por su disposición para tomar acuerdos en beneficio de la población, dejando atrás los colores de partido, ofreció la fracción del Partido Acción Nacional (PAN) en el Ayuntamiento de Querétaro a Roberto Loyola Vera, durante la Sesión Extraordinaria de Cabildo en la cual este solicitó licencia definitiva al cargo de presidente municipal. El regidor Armando Rivera, a nombre de la fracción del PAN en el Ayuntamiento de Querétaro, felicitó a Roberto Loyola Vera y le deseó buena suerte en esta nueva etapa. (PA, 5)  
RESPALDA EL TRICOLOR DE SAN JUAN A LOYOLA VERA Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- Todo el apoyo del priismo sanjuanense es para Roberto Loyola Vera, ya que él es la carta fuerte del Partido Revolucionario Institucional para ganar la gubernatura del estado, declaró el presidente municipal Fabián Pineda Morales, luego de la renuncia de aquel a la presidencia municipal de Querétaro. Consideró que Loyola Vera es una garantía de triunfo, por esa razón debe ser él quien abandere al Partido Revolucionario Institucional en las próximas elecciones, toda vez que tiene la experiencia para dar continuidad a los trabajos que ha realizado José Calzada Rovirosa durante su periodo de Gobierno, destacó Pineda Morales. (PA, 5)  
“A ESTE EDIFICIO VOLVERÉ A PAGAR MIS PREDIALES” Por Alan Contreras “A este edificio volveré a pagar mis prediales”, fue la frase que Roberto Loyola Vera soltó como despedida en la entrevista con los reporteros, justo antes de salir de las instalaciones del blanco e imponente Centro Cívico, cobijado de personal del Municipio, regidores y ciudadanos que se dieron cita. Sin muchos comentarios de los secretarios municipales y ante la audiencia numerosa, se realizaron los Honores a la Bandera, en los que se escuchó la Banda de Guerra de la Secretaría de Seguridad Pública, mismos que, por última vez, eran encabezados por Roberto Loyola Vera, aún como edil capitalino. (PA, 5) 
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REGIDORAS AHORA QUIEREN LAS DIPUTACIONES LOCALES Por Alan Contreras En los próximos días, la regidora del Ayuntamiento de Querétaro María Alemán Muñoz Castillo solicitará licencia esta semana para registrarse ante el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la precandidatura para II Distrito local.  Misma situación acometerá Abigail Arredondo Ramos, quien competirá por el IV Distrito; esto debido a que el PRI solicita a los aspirantes a una precandidatura dejar el cargo que ocupan para registrarse. (PA, 9)  
BUSCA REGIDURÍA EN SAN JUAN SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- Dejará Omar Ríos Mora el cargo de secretario del Ayuntamiento del Municipio para sumarse al equipo de Gerardo Sánchez Vázquez, y así buscar una regiduría. Aseguró que el próximo 12 de marzo se dará constancia de mayoría al precandidato Gerardo Sánchez Vázquez, en tanto, Ríos Mora esperará los tiempos para pedir licencia y sumarse a la campaña. (PA, 14)  
CORTA PINEDA MORALES ASPIRACIÓN DE SINECIO: NO SERÁ EL CANDIDATO Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.-Gerardo Sánchez Vázquez es el candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río porque así lo decidió el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, por lo que Armando Sinecio Leyva (en la fotografía) -quien anteriormente manifestó su aspiración al cargo- debe sumarse al proyecto, afirmó el edil Fabián Pineda. El edil exhortó al presidente de la Asociación de Industriales de San Juan del Río -quien continúa interesado en obtener la candidatura para la presidencia municipal- a convertirse en candidato independiente o buscar otro organismo político para lograr su objetivo. (PA, 14) 
 
MC  
IMPUGNARÁ MOVIMIENTO CIUDADANO CANDIDATURA COMÚN DE AGUILERA RICO Por Redacción  A través de un comunicado, Maribel Barrón Soto, integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Querétaro, aseguró anoche que impugnarán la candidatura de José Luis Aguilera Rico, quien el domingo se registró como candidato común a diputado local por los Partidos Movimiento Ciudadano y Acción Nacional. “Se buscará que se le niegue la misma, pues con sus acciones contraviene lo acordado por los máximos órganos de nuestro partido y afecta la imagen de nuestro instituto político, aparte de confundir a la ciudadanía y a los simpatizantes del partido naranja”. (PA, 1 y 3)  
SE REGISTRA DIRIGENTE DE MC EN BUSCA DE LA GUBERNATURA Por Cecilia Conde El dirigente de Movimiento Ciudadano en el estado, José Luis Aguilera Ortiz, se registró como precandidato a la gubernatura del estado por ese partido. La tarde de ayer lunes acudió a un hotel del Centro Histórico de Querétaro ante la Comisión de Procesos Internos de ese partido. “Hoy en nuestro registro le daremos las gracias a la Comisión de Procesos Internos que vino a un lugar neutral para que se registrara quien fuera, y sin ninguna situación de perjuicio venimos a acudir como militantes del partido, ahí le hemos hecho saber por escrito de esta intromisión de algunas gentes”, indicó. (AM, 6)  



 
MARTES 10 DE FEBRERO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 14 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: LOYOLA VA POR LA GUBERNATURA Por Heidy Wagner Laclette En sesión extraordinaria de Cabildo los integrantes del Ayuntamiento aprobaron por mayoría la licencia definitiva para separarse del cargo como presidente municipal a Roberto Loyola Vera, quien señaló que quiere seguir  sirviendo a Querétaro “para que con trabajo y honestidad, se construyan las respuestas que los queretanos merecen”. (DQ, PRINCIAL)  
 
N: VA POR GUBERNATURA Por Tina Hernández El cabildo de Querétaro otorgó por mayoría de votos licencia definitiva a Roberto Loyola Vera para retirarse del cargo como presidente municipal, a fin de contender a la candidatura del PRI a la gubernatura del estado y nombró como nuevo alcalde de la capital al regidor del PRI Luis Cevallos Pérez, quien entró en funciones tras haber rendido protesta  
 
AM: SALEN FUNCIONARIOS; SE REGISTRAN PARA LAS ELECCIONES Por D. Rivera / G. Contreras / M. Gordillo En municipios como el de Querétaro, El Marqués y San Juan del Río, se registra la salida de cientos de funcionarios públicos, que dejarán sus cargos con el objetivo de competir por un puesto de elección pública, o en su lugar, para incorporarse a un equipo de campaña. El secretario de Administración del municipio de Querétaro, Jaime Díaz Becerril, informó que hasta el momento sólo han recibido cuatro solicitudes de renuncia pero espera que esta semana se presenten mucho más. El funcionario municipal explicó que los primeros tres en presentar un denuncia fueron Adolfo Buscanga, René Carbajal y otra persona, todos ellos se venían desempeñando en la Secretaría de Gobierno.  (AM, principal)  
CQ: LOYOLA PIDE LICENCIA, QUIERE SEGUIR SIRVIENDO A QUERÉTARO Firme reportero @ArturoEA9 El cabildo del ayuntamiento de Querétaro aceptó la solicitud de separación del cargo presentada por Roberto Loyola Vera, por lo que dejo el cargo de la presidencia municipal. Esto con la finalidad de participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional para ser candidato a gobernador del estado.  (CQ principal)  
PA: DEJA RLV LA ALCALDÍA, EL JUEVES SE INSCRIBE Por Alan Contreras Roberto Loyola Vera pidió ayer licencia para dejar su cargo al frente del Municipio de Querétaro para buscar la gubernatura del estado.  Durante su discurso, emitido en la Sesión Extraordinaria de Cabildo en la que el Ayuntamiento aprobó su solicitud, Loyola Vera agradeció a su familia por su apoyo, por un lado, así como a los regidores al tener voluntad y disposición para tomar acuerdos. Fue después de la Sesión en la que en el protocolo se incluyó el posicionamiento de las fracciones de los partidos políticos y el nombramiento como presidente municipal de Luis Cevallos Pérez, cuando Roberto Loyola aseguró que respeta a Francisco Domínguez Servién, precandidato a la gubernatura del estado por el Partido Acción Nacional (PAN), y que le desea buena suerte. (PA, principal) 
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EUQ: LOYOLA PROMETE TRABAJO Y RESULTADOS Por Domingo Valdez En sesión de Cabildo, los regidores del municipio de Querétaro aceptaron, por unanimidad, conceder la licencia que solicitó el edil Roberto Loyola Vera, de manera definitiva. El ahora ex alcalde dijo que inicia una nueva etapa en su carrera política, además de afirmar que quiere seguir sirviendo a los queretanos, aunque rechazó que esté persiguiendo un proyecto personal y saltar de un puesto a otro. Ayer se nombró como presidente municipal de Querétaro a Luis Cevallos Pérez, quien agradeció a los regidores de las seis fuerzas políticas del ayuntamiento la confianza que han depositado en su persona. En tanto, Loyola Vera, dijo que no busca “continuar un proyecto personal ni saltar de un puesto a otro, busco regresar a los fundamentos de la política: trabajo y resultados. A 28 meses de administración, hemos gobernado con actitud, reconociendo que los políticos debemos cambiar, porque los ciudadanos están hartos de no sentirse representados”. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CONFIRMA GOBERNADOR: REGRESA ENRIQUE PEÑA Por Carolina Sánchez Como lo adelantó PLAZA DE ARMAS, a través de la columna de Sergio Arturo Venegas Ramírez, el Presidente Enrique Peña Nieto visitará una vez más el estado de Querétaro. Así lo confirmó el gobernador José Calzada Rovirosa.  Si bien aún está en ajuste la agenda del Mandatario, existen tres eventos a los cuales podría asistir antes de que concluya este mes: Cruzada contra el Hambre en Querétaro, la presentación del programa de impulso al uso de gas natural en el transporte, y uno más relacionado al Banco de Alimentos. Además, existe “una idea” de que pudiera visitar una empresa que abre sus puertas, o que realice un anuncio de inversión, anticipó el ejecutivo queretano. (PA, 1) 

MUNICIPIOS DEL ESTADO  
ASUME LUIS CEVALLOS COMO EDIL CAPITALINO Por Alan Contreras Luis Cevallos Pérez, quien tomó protesta como presidente municipal, ante la licencia que Roberto Loyola solicitó para dejar el cargo, consideró que el reto durante el final de esta administración es dar la cara a los ciudadanos que piden que sean atendidas sus demandas. Señaló que la administración se encuentra tranquila, con finanzas sanas y con un importante número de proyectos de obra pública por desarrollar. En entrevista, luego de la Sesión de Cabildo en la que tomó protesta como presidente municipal sustituto, Luis Cevallos Pérez señaló que el trabajo que ha llevado a cabo hasta ahora la administración municipal deberá tener continuidad. (PA, 4) 
 
MUCHOS FUNCIONARIOS DEL MUNICIPIO PRESENTARÁN SU RENUNCIA ESTA SEMANA Por Diego Armando Rivera Díaz Becerril informó que hasta el momento solo han recibido cuatro solicitudes de renuncia; pero esperan que esta semana se presenten más. El secretario de administración del municipio de Querétaro, Jaime Díaz Becerril, informó que hasta el momento solo han recibido cuatro solicitudes de renuncia; pero esperan que esta semana se presenten muchas más. En este sentido explicó que en este momento no tiene ninguna renuncia sobre su 
escritorio, pero esperan en el transcurso de la semana las estén recibiendo. “A partir de esta fecha, después de que el licenciado Roberto Loyola Vera ha presentado su solicitud de licencia permanente, estamos seguros que mucha gente, tenemos conocimiento, que va a presentar solicitud de licencia o presentarán sus renuncias”, comentó. El 
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funcionario municipal explicó que los primeros en presentar su renuncia fueron Adolfo Buscanga, Rene 
Carbajal y otra persona más, todos los cuales se venían desempeñando en la secretaría de gobierno. (AM, web) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Roberto y Pancho, técnico vs rudo. La diferencia. Apenas dejó la alcaldía capitalina para buscar la candidatura del PRI al Gobierno Estatal, Roberto Loyola Vera expresó respeto por su contendiente Francisco Domínguez Servién, del PAN, sin triunfalismos, sometiéndose a la encuesta popular del 7 de junio próximo. Acompañado de Lucy y sus cinco hijos, motivación y equilibrio, el virtual abanderado del Revolucionario Institucional, presentó su licencia definitiva al cargo de edil y comenzó un camino de 117 días que tiene, detrás, años de formación y trabajo político. Del otro lado, un Francisco Domínguez -el retador- en Francisco Domínguez, el mismo de siempre, proclamando un triunfo sin escalas y negándole méritos al contrincante que recuperó la presidencia municipal de Querétaro tras cinco administraciones panistas, incluida la suya. Y esto es sólo el principio. Los aspirantes tendrán casi cuatro meses de exposición en los que la ciudadanía podrá analizar y comparar plataformas, proyectos, compromisos y personalidades, aunque a decir verdad ambos –Loyola y Domínguez- ya son ampliamente conocidos. Más aún, desempeñaron el mismo cargo al frente del Ayuntamiento de Querétaro y los resultados de uno y otro son fácilmente contrastables. Ya habrá tiempo de hacerlo. El técnico, Roberto, contra el rudo, Pancho. En la arena queretana. No nos aburriremos. -LA CARAMBADA- Personaje. Este lunes falleció uno de los pioneros del equipo Gallos Blancos de Querétaro, Guillermo Sámano, defensa central del primer equipo de la segunda división, formado en 1950. Memo, como se le conocía cariñosamente, fungió como inspector, autoridad del antiguo Estadio Municipal y del Corregidora, hasta que fue despedido por el Gobierno de Francisco Garrido. La causa: que en plena campaña del 2003 dejó bajar al campo de juego, en un partido del América, al candidato del PRI, Fernando Ortiz Arana y a él, del PAN, no. Resultado, llegando al poder lo dieron de baja. Sámano mantuvo un largo litigio en busca de una indemnización que nunca llegó. Descanse en paz. -OÍDO EN EL 1810- Meño. Mencionado para coordinar algunas de las principales campañas del PAN, el exdiputado Arturo Maximiliano García confirmó a PLAZA DE ARMAS que apoyará la de su amigo Mauricio Kuri, “sin pretensión de ocupar ningún cargo en futuro”. ¡Órale! -¡PREEEPAREN!- ¿A poco no? Que no conoce ninguna denuncia penal, solo especulaciones, respecto a problemas de Marcos Aguilar derivados de su relación con el procesado Juan Pablo Rangel, preso en el penal de máxima seguridad de Tepic, Nayarit, declaró la presidenta del Comité Directivo Estatal del PAN, Micaela Rubio. Si en el transcurso del proceso electoral resulta implicado el diputado federal, el partido analizaría la situación, no antes, esto a propósito de la información del periódico Reforma publicada ayer. Destacó que son tres los panistas inscritos para buscar la alcaldía capitalina: el propio Marcos Aguilar, además de Alejandro Delgado Oscoy y Agustín Hernández. Los papeles de ellos están siendo analizados para tomar una decisión en tiempo y forma, dijo. Micaela fue entrevistada por nuestro director este lunes en el noticiario Plaza de Armas, transmitido por Integra 92.Siete. Antes había encabezado el inicio de la plataforma panista 2015, junto con Francisco Domínguez, Marcos Aguilar y otros más. Tic tac. -¡AAAPUNTEN!- De lujo. Rigoberta Menchú y Oscar Arias, Premios Nobel de la Paz, y Sandile Nogxina, embajador de Sudáfrica en México, participarán en la presentación del programa “Gen M, Celebra la Vida”, convocado por la presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada. El acto, a efectuarse en el Teatro Metropolitano el próximo 18 de febrero, se entregará un reconocimiento a la labor ciudadana y humanística del empresario Alejandro Martí. Enhorabuena. -¡FUEGO!- EPN. Confirmó el gobernador José Calzada la próxima visita del Presidente Enrique Peña Nieto a Querétaro, para  inaugurar una empresa, encabezar jornada contra el hambre y los avances del programa de conversión a gas en el transporte público. No dio fecha. Mis fuentes dicen que el 17. Esperemos. (PA, 2) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
DE PENA AJENA. Dice el aspirante al Gobierno de QUERÉTARO por Movimiento Ciudadano, JOSÉ LUIS AGUILERA 
ORTIZ, que la pelea está entre PRI y PAN. Que según sus números, FRANCISCO DOMÍNGUEZ le lleva siete puntos de ventaja a ROBERTO LOYOLA. Ah, y que MARCOS AGUILAR ha subido como la espuma con 18 sobre cualquier otro aspirante. De ser así, ¿para qué compite? Por el puro negocio. Agua puerca ni de lejos ni de cerca. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
Toño Zapata y su registro. En el transcurso de la mañana de hoy, el presidente municipal de Corregidora llevará a cabo uno de sus últimos eventos antes de pedir licencia a su ayuntamiento, a fin de poder registrarse para contender por la candidatura a la diputación local por el séptimo distrito. El siempre combativo Zapata estará inaugurando el sistema de información y georreferenciación para la prevención y combate al delito. Para ello, nos comentan, ha corrido las invitaciones a diferentes sectores de la sociedad. Aunque muchos dicen que ya se va el alcalde, otros aseguran que todavía la fecha de su salida está envuelta en un velo de misterio. Javier Ortega, el de 
la unidad. En uno de los más largos y extendidos análisis que se hicieran en el despacho principal de la oficina de Fray Sebastián de Gallegos, derivado, dicen, de los fuertes jaloneos, el priísmo estatal por fin anunció quién va a ser su gallo para tratar de recuperar el municipio de Corregidora. En esta ocasión, la diosa fortuna se centró en Javier 
Ortega, uno de los más activos por aquellas regiones y en quien, en los últimos años no se le han dado las cosas, sobre todo en la estrategia interna del partido. Ahora muchos comentan que, mientras que en el PAN, con 
Mauricio Kuri, ya le llevan kilómetros de distancia, Ortega apenas va a encender el motor. Agréguele, que con tanto personaje adolorido por las decisiones, vendrán los cuestionamientos: ¿Le alcanzará para devolverle al priísmo el poder de uno de los municipios con mayor crecimiento económico y demográfico del estado? Primero, que llegue la operación cicatriz cuentan algunos. Con la espada desenvainada Así aterrizó en su primer día como precandidato al gobierno del estado, el panista Francisco Domínguez. En tono retador, el todavía senador de la República aseguró que el hecho de que Roberto Loyola Vera sólo estuviera dos años y meses en el gobierno municipal, y que hubiera pedido licencia y no presentado su renuncia, ya estaría condenado a perder. El político se ufanó en que como ya ha sido alcalde, diputado federal y senador, pues tiene más experiencia en atender las necesidades de la población, supuestamente, y además aseguró, que será el propio Roberto Loyola, quien le va a entregar el mando a Marcos Aguilar en octubre. Muchos sorprendidos con la seguridad con la que sostiene sus dichos. Todavía no empiezan las campañas, pero Pancho por lo pronto ya cantó el tiro. (EUQ, 2) 
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